
令和4年11月2 5日(金)

丁KPガーデンシティPREMIUM秋葉原3A

(W北会議併用)
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全国医学部長病院長会議

令和 4年度 11月理事会

議事録
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令和４年度 １１月理事会 議事録 

１．開催年月日 ： 令和４年１１月２５日（金）１３時００分から１６時１０分まで 

２．開 催 場 所 ： TKP ガーデンシティ PREMIUM 秋葉原 3A（Web 会議併用） 

３．出 席 者 ： 総数４６名（うち 17 名は Web 会議による出席） 

会 長 横手  幸太郎 

副 会 長 松 村  到 

理  事（２４名) 畠山  鎮次 大 山 力 八重樫  伸生 

南谷  佳弘 種 市 洋 小湊  慶彦 

小 風  暁 近藤  晴彦 坂本  哲也 

寺内  康夫 冨田  善彦 蒲田  敏文 

秋山  治彦 木 村  宏 笠井  謙次 

夜 久 均 眞庭  謙昌 細井  裕司 

篠 田 晃 香美  祥二 降幡  睦夫 

北園  孝成 田中  文啓 三股  浩光 

監   事（２名 ) 稲垣  暢也 新 井  一 

顧   問（１名 ) 湯澤  由紀夫 

相談役（１名 ) 尾野  恭一 

委員長・座長 （１１名） 

事 務 局 （ ５名 ）  ※ 下線は Web 会議による出席 

４．欠 席 者 ： 総数９名 

理   事（４名) 田 中 誠 松本  守雄 原 田 省 

菱川  善隆 

顧   問（１名 ) 山下  英俊 

相談役（１名 ) 富澤  一仁 

委員長・座長 （ ３名 ） 
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【開 会】 

櫛山事務局長から理事会定足数を満たしていることが報告され、規定に基づき横手会長

が議長となった。 

【会長挨拶】 

議長は、Web会議システムにより出席者の音声が即時に他の出席者に伝わり、出席者が

一堂に会するのと同等に適時的確な意見表明が互いにできる状態となっていることを確認

し、議事に入った。 

【確認事項】 

（１）令和４年４月理事会議事録の確認について 

議長から、令和４年４月２８日に開催した理事会議事録の確認が行われ、監事より承認

されたとの報告があった。 

（２）三者懇談会 -文部科学省・厚生労働省・全国医学部長病院長会議- 

議長から、令和４年９月９日に開催した三者懇談会についての報告があった。 

【審議事項】 

第１号議案：酸化エチレンの大気排出抑制について 

議長および櫛山事務局長から、資料に基づき酸化エチレン（エチレンオキシド）の大気

排出抑制に向けた取組についての説明があり、審議の結果、原案どおり指針の策定と実態

調査の実施が了承された。 

第２号議案：令和５年度定例社員総会の開催について 

議長から資料に基づき令和５年度定例社員総会の開催方法についての説明があり、オン

ラインを併用した対面形式で開催することが了承された。 

【報告事項】 

各専門委員会委員長および各ワーキンググループ座長から、令和４年度の活動について

の報告があった。報告があった委員会およびワーキンググループは以下の通り。 

（１）卒後臨床研修検討WG （大嶋座長） 

（２）専門医に関するWG （古川座長） 

（３）患者安全推進委員会（坂本委員長） 

（４）DPC(包括評価支払制度)に関するWG （冨田座長） 

（５）男女共同参画推進委員会（唐澤委員長） 

（６）新型コロナウイルス（COVID-19）に関わる課題対応委員会（瀬戸委員長） 

【検討事項】 

（１）公的化後の共用試験合格者に付与する名称について 

医学教育委員会・共用試験検討委員会の佐藤委員長から資料に基づき説明があり、意見

交換が行われた。 

（２）第８次医療計画等に関する検討会における議論について 

地域の医療及び医師養成の在り方に関する委員会の大屋委員長から資料に基づき説明

があり、意見交換が行われた。 

（３）包括支援交付金の制限解除について 

議長から資料に基づき説明があり、意見交換が行われた。 



(4)医師の働き方改革に伴う経営負担増に関する調査について

議長から資料に基づき説明があり、意見交換が行われた。

【その他報告】

(1)電子処方箆の導入に向けた対応について

議長から資料に基づき、電子処方笈の導入に向けた対応について説明があった。

(2)今後の理事会及び総会の開催日程について

櫛山事務局長から資料に基づき、今後の理事会及び総会の開催予定について説明があっ
、〕 0

本日のW血会議システムを併用した理事会は、通信状態に終始異状はなく、滞りなく議題の
審議が行われ終了したので、議長は閉会を宣した。

議事の経過及びその結果を明確にするため、本議事録を作成し、出席代表理事及び監事は
下記に記名押印する。

令和4年11月2 5日

一般社団法人全国医学部長病院長会議 理事会
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